近畿大学附属小学校同窓会 会長 小澤廣治

## 第6回近畿大学附属小学校同窓会総会の延期について

残暑厳しい折柄、近畿大学附属小学校同窓会会員の皆様方におかれましては、いかがお 過ごしでしょうか。日頃から同窓会活動にご理解を賜り、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の収束がいまだ見えない中、同窓会としましては、今年実施を予定していた3年に一度の総会並びに懇親会の実施時期を探ってまいりました。しかし残念ではありますが、年内に同窓会会員の皆様が一堂に会する機会を設けることは難しいと考え、1年延期することに致しました。

現段階では、来年夏をめどに第6回の同窓会総会を実施する予定をしておりますが、感染状況等を見ながら慎重に判断してまいります。

なお、このご連絡はメール会員様に送らせていただくと共に、同窓会ホームページならびにFacebookにてお知らせしております。ホームページはしばらく更新が滞っておりましたが、今年度少しずつ情報発信を再開しております。今後もホームページには、同窓会の活動だけでなく、現在の近畿大学附属小学校の情報、また卒業生の情報や懐かしい近小の話題などを掲載してまいります。下記QRコードからご覧ください。

同窓会Facebook

https://www.facebook.com/kinshodosokai



同窓会ホームページ

http://www.fes-kinder.kindai.ac.jp/fes/alumni/

